

La Caricom convoque un sommet urgent pour analyser la situation du coronavirus



Bridgetown, 13 avril (RHC)- La présidente tournante de la Communauté des États de la Caraïbes (Caricom), la Première ministre de la Barbade, Mia Amor Mottley, a convoqué une rencontre urgente entre des représentants des pays membres pour analyser la situation de la région face à la pandémie de Covid-19.

La rencontre aura pour objectif principal de débattre et d'échanger des idées sur le nouveau coronavirus ainsi que de fixer des positions communes pour faire face à la pandémie.

Dans son message de convocation, Mottley a exhorté les pays caribéens à renforcer les mesures face à la maladie ainsi qu'à prendre des décisions communes dont des protocoles de santé et de politiques.

La première ministre de la Barbade a appelé les pays membre de la Caricom à faire face de façon efficace au Covid-19 avec des mesures à longue portée et non avec la vision selon laquelle cette situation d'urgence finira en peu de temps.

La Caricom est formée d'Antigua et Barbuda, des Bahamas, de la Barbade, de Belize, de la Dominique, de la Grenade, du Guyana, d'Haïti, de la Jamaïque, de Montserrat, de Sainte-Lucie, de Saint-Christopher-et-Nièves, de Saint Vincent-et-les-Grenadines, du Surinam et de Trinité-et-Tobago.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219618-la-caricom-convoque-un-sommet-urgent-pour-analyser-la-situation-du-coronavirus>



Radio Habana Cuba